

2024IFAチャレンジリーグ1部開幕【ジュニアユース】

茨城県リーグが開幕しました。3年ぶりに復帰した1部リーグでの戦いは2月から9月までの8カ月間、10チームがしのぎを削ります。

選手自らが選んだValue(価値観)、『人間性』『闘志』『信頼』を本気で突き詰め成長して欲しいと思います。



- 第1節 0-1水戸ホーリーホック
- 第2節 1-2ジュノー
- 第3節 1-2DO SC
- 第4節 2-3ジュネス
- 第5節 1-2FOURWINDS
- 第6節 1-5カシマアカデミー
- 第7節 3-2石岡アセンプル



『止まない雨はない、明けない夜はない』

待望のリーグ戦、初勝利。長い長いトンネルを脱出しましたが、年間を通したリーグ戦の一幕に過ぎず彼等の力はこんな物じゃない。まだまだやれる、まだまだ上手くなれる。彼等のVISION(理想の姿)はブレる事なく、年間を通して積み上げる。浮上の鍵は、全て自分の内側(心の中)にある。夢、希望、欲求、大志の為に彼等の挑戦は続く。

【中村監督談】

ロータリークラブ杯 & 卒団セレモニー 【オヴェストレディース】

◆第3回境ロータリークラブ杯

3/17(日)、境町サッカー場において第3回境ロータリークラブ杯に参加しました。他県の強豪チームとの対戦は新チームにとって貴重な体験となりました。優勝チームの勝利へのこだわりと勝者の歓喜を間近で見、チーム作りの参考になりました。

3年連続での大会参加となり、境ロータリークラブの皆さんには大変お世話になりました。ありがとうございました。

◆卒団セレモニー

3/31(日)、境町サッカー場において卒団セレモニーを行いました。

「笑顔」

この言葉が彼女達に1番似合うと思います。常に「笑顔」で、サッカーを表現してくれました。

「感謝」

ありがとう、3年生。これからも「笑顔」で未来に向かって羽ばたけ。



卒団式 & U9フェスティバルin県西【ジュニア】

◆卒団式

境町サッカー場で卒団式を行いました。親子サッカーや選手vsスタッフの試合では、熱い試合を繰り広げ多に盛り上がりました。

最後の卒団セレモニーでは、選手たちから感謝の言葉や卒団記念品贈呈を行いました。在団生への記念品としてアルファゴールをいただき、ありがとうございました。6年生の皆さん、ご卒団おめでとうございます、みんなのこれからの活躍をスタッフ一同楽しみにしています。

◆U9フェスティバルin県西

3/17(日)、ヨシダサッカーフィールドにてフェスティバルに参加しました。天気にも恵まれ、綺麗な人工芝のグラウンドに県西地区の総勢20チームが集結し、フェスティバルは大いに盛り上がりました。参加した3年生達はたくさんのゴールを決め試合にも勝利でき、とても楽しく、そして貴重な経験となりました。この経験を普段の試合に活かしていきたいと思います。



親子バスケ【バスケットボールスクール】

3/26(火)、今年度最後の活動は親子バスケを開催しました。この日を持って、小学6年生、中学3年生は節目を迎えました。4月からサッカーへ転向する仲間もいて、お祝いの花束をプレゼントしました。成長が嬉しいと同時に寂しさもありますが、次のステージに行っても楽しむことを忘れずに歩んで行って欲しいです。卒団生がこの先ずっとずっと笑顔で過ごせることをコーチ同心中から願っています。

境トリニタスバスケットボールスクールは、『茨城ロボッツバスケットボールスクール』の指導協力のもと、専門のコーチがドリブルやパス、シュートなどを楽しく教えてくれます。初めてでも安心してご参加ください。楽しくバスケしましょう！



発行/NPO境スポーツクラブ広報部

お問い合わせ TEL 0280-86-7059

E-mail info@sakai-trinitas.com